



## COMUNICADO INFORMATIVO

### Aplazamiento de la campaña “SUBETE A LA RUTA ESTAR AL DÍA PAGA”

Cootracerrejón informa a todos sus asociados que la campaña “**Súbete a la Ruta Estar al Día Paga**” será **aplazada hasta diciembre 2026**.

Esta decisión se toma luego de realizar una evaluación responsable de los resultados obtenidos hasta la fecha, evidenciando que aún no se ha alcanzado el objetivo principal de la campaña, el cual busca motivar a un gran número de asociados a ponerse al corriente con sus obligaciones con la Cooperativa.

Desde Cootracerrejón, reiteramos nuestro compromiso de seguir promoviendo iniciativas que fortalezcan la cultura de pago y el bienestar colectivo, entendiendo que el cumplimiento oportuno de las obligaciones permite continuar generando beneficios, programas y oportunidades para todos.

En los próximos meses seguiremos promocionando esta campaña, a través de estrategias comunicacionales y comerciales que continúen invitando a los asociados a regularizar su situación. Por consiguiente, los invitamos a estar atentos a nuestros canales digitales donde divulgaremos las actualizaciones correspondientes de las respectivas fechas que hacen parte de las condiciones de la mencionada campaña.

Agradecemos la comprensión y el compromiso permanente con el crecimiento y sostenibilidad de nuestra Cooperativa.

**Cootracerrejón, la cooperativa de TODOS.**

Cesar Ospino Ariza  
Gerente General